



## REPRESENTACIÓN EN ESPAÑA COMUNICADO DE PRENSA

### **Unión Europea de la Salud: la Comisión alcanza un acuerdo con BioNTech-Pfizer sobre el suministro de vacunas contra la COVID-19**

Bruselas, 26 de mayo de 2023

En el día de hoy, la Comisión Europea, en colaboración con los Estados miembros y en su nombre, **ha alcanzado un acuerdo** con los desarrolladores de vacunas BioNTech-Pfizer, a través de la Autoridad de Preparación y Respuesta ante Emergencias Sanitarias, **para responder mejor a la evolución de las necesidades de vacunas contra la COVID-19 que puedan tener los Estados miembros**. La modificación del contrato de suministro de vacunas vigente tiene en cuenta que ha mejorado la situación epidemiológica, al tiempo que sigue garantizando el acceso a la última versión disponible de las vacunas en caso de que surjan, en el futuro, variantes preocupantes del virus.

El acuerdo que se ha anunciado hoy garantiza estas adaptaciones del contrato vigente:

- **una reducción** de la **cantidad** de dosis que los Estados miembros deben adquirir en el marco del contrato; previo pago de una tasa, las dosis que se habían contratado inicialmente se convertirán en pedidos optativos;
- una **ampliación del plazo** en el que los Estados miembros podrán recibir las vacunas, que se extenderá hasta cuatro años a partir de ahora;
- la posibilidad de **seguir adquiriendo más dosis** del volumen contratado inicialmente hasta el final del contrato para atender a las necesidades que surjan en caso de que aumenten los casos y se deteriore la situación epidemiológica;
- la obtención de vacunas **adaptadas** a nuevas variantes tan pronto como las autoricen los reguladores.

Esta modificación, que se acordó tras las negociaciones entre los desarrolladores de vacunas, los Estados miembros y la Comisión, pretende que el contrato se adapte mejor a las estrategias de vacunación y la evolución de las necesidades de salud pública de los Estados miembros.

## Contexto

A partir de 2020, y en consonancia con la **Estrategia de Vacunas de la UE**, la Unión Europea realizó grandes inversiones en la producción mundial de vacunas contra la COVID-19. Era fundamental disponer de vacunas lo antes posible y a la escala necesaria, lo cual exigió realizar unas inversiones importantes antes de saber con certeza si alguna de ellas tendría éxito.

La aplicación de nuestra Estrategia de Vacunas de la UE **superó todas las expectativas**: los Estados miembros pudieron adquirir unas vacunas seguras y eficaces de un amplio abanico de tecnologías distintas, a la escala que necesitaron. Así, pudo ofrecerse a todos los ciudadanos de la UE la pauta de primovacunación y dosis de recuerdo necesarias, de manera que se salvaron vidas y se palió el impacto de la pandemia en la vida social y económica.

Además, muchas de estas vacunas se han utilizado en el marco de los **esfuerzos mundiales por hacer frente a la pandemia**. Los Estados miembros han compartido 526 millones de dosis, de las cuales alrededor de 494,4 millones ya se han entregado a los países receptores.

Al mismo tiempo, los Estados miembros deben seguir garantizando que disponen de las **reservas estratégicas** de vacunas que necesitan para proteger a las partes vulnerables de su población y hacer frente a la posible evolución epidemiológica del virus de la COVID-19.

La Comisión, los Estados miembros y BioNTech-Pfizer han firmado anteriormente **modificaciones del contrato** que [adaptaron](#) los calendarios de entrega a las necesidades de los Estados miembros y crearon una [instalación central de almacenamiento](#) que aumentaba la capacidad de almacenaje de los Estados miembros.

## Más información

[Preguntas y respuestas](#)

[Estrategia de Vacunas de la UE](#)

[Vacunas seguras contra la COVID-19 para la población europea](#)

[Respuesta de la UE al coronavirus](#)

Sitio web de la [HERA](#)

### **Cita(s)**

*Acojo con gran satisfacción el acuerdo que hemos cerrado con BioNTech-Pfizer en nombre de nuestros Estados miembros para adaptar el suministro de vacunas contra la COVID-19 de manera que responda mejor a la evolución de las necesidades. Hemos controlado la pandemia en gran medida a través de nuestras vacunas y campañas de vacunación. Y aunque la COVID-19 ya no es una emergencia sanitaria mundial, sigue siendo una amenaza que probablemente no desaparezca. Por tanto, es fundamental que estemos preparados para lo que pueda surgir en los próximos años.*

**Stella Kyriakides, comisaria responsable de Salud y Seguridad Alimentaria  
- 26/05/2023**